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С наступающим Новым, 
2025 годом, земляки!

Поздравление
Дорогие земляки!

Поздравляю вас с наступаю-
щим Новым годом!

Уходящий Год семьи по-
настоящему стал для нас семей-
ным. Мы сообща переживали ра-
дость и преодолевали трудности, 
объединялись для решения важ-
ных задач. Прошедший 2024 год 
войдёт в историю региона рекорд-
ным паводком. Несколько меся-
цев водная стихия держала нас 
в напряжении. Было непросто, но 
благодаря сплочённости мы вы-
стояли!

Год семьи познакомил нас с 
трудовыми династиями, много-
детными родителями, их детьми. 
Иметь детей – большое счастье, 
а иметь большое количество де-
тей – счастье, умноженное в не-
сколько раз. В этом году по пору-
чению Президента России в Тю-
менской области вручён первый 
в современной истории орден 
«Мать-героиня». Еще 11 многодет-
ных семей из нашего региона удо-
стоены высоких государственных 
наград за воспитание детей и со-
хранение традиционных семейных 
ценностей. А 70 семейных пар по-
лучили федеральную обществен-
ную награду «За любовь и вер-
ность». Более тысячи семейных 
пар в этом году отметили юбилеи 
совместной жизни, полвека и бо-
лее. Пусть и дальше у нас растёт 
число таких же больших, крепких, 
дружных семей и трудовых дина-
стий!

Все вместе в этот юбилейный 
для Тюменской области год мы 
достигли новых успехов, присту-
пили к реализации стратегически 
важных проектов. Завершаем год 
ростом индекса промышленного 
производства и инвестиций, ре-
кордом ввода жилья, открытием 
новых объектов и увеличением 
числа жителей. Нас уже больше 
1 млн 620 тысяч.  

В этом году Тюменская область 
становилась лидером разных об-
щенациональных рейтингов: оцен-
ки инвестиционного климата, вне-
дрения цифровых технологий, ка-
чества жизни. Отмечены наши до-
стижения в сфере дорожного стро-
ительства, социальной защиты, 
культуры и туризма. Уверен, до-
стигать самых амбициозных целей 
и побеждать можно только вместе.

Сообща мы продолжим движе-
ние к новым победам, продолжим 
поддерживать наших бойцов, ко-
торые отважно сражаются и идут 
вперёд к достижению целей, по-
ставленных Президентом России. 
Безусловная поддержка наших во-
инов и их семей – один из главных 
приоритетов. 

Уважаемые земляки! Новый 
год – праздник с особой атмос-
ферой добра и душевной тепло-
ты. Это время надежд, ожиданий 
лучшего и построения новых пла-
нов. В юбилейный год Великой По-
беды желаю вам новых личных и 
профессиональных побед на бла-
го нашей Родины! Здоровья, сча-
стья и благополучия вам и вашим 
семьям. С наступающим Новым 
годом!

Александр МООР,
губернатор 

Тюменской области                                        

Супруги Виктор и Галина  Бу-
рундуковы переехали в село Ка-
занское в 2014 году из Ярковско-
го района. Оба на пенсии, поэ-
тому у них есть время  для за-
нятий по душе.  

Первую фигуру из снега Вик-
тор сделал во дворе. Получи-
лось хорошо, и тогда супруга 
предложила мужу создавать 
снежные творения  за оградой, 
чтобы радовались прохожие и 
соседские ребятишки.

– Моя первая фигура – Крас-

ная обезьяна. Это был 2016 год, 
– рассказывает мастер. – Вот с 
того времени я стал вырезать 
из снежной массы забавные фи-
гуры  для себя, односельчан и 
всей ребятни в округе.

По словам Виктора Иванови-
ча, технология резьбы проста. 
Как только выпадет достаточное 
количество снега, он берётся за 
дело. Ставит деревянный кар-
кас и  закладывает в него снег. 
Тщательно утрамбовывает со-
держимое, выдерживает дней 

шесть или семь. Потом с энту-
зиазмом и фантазией приступа-
ет к изготовлению причудливого 
снежного образа. Идеи для соз-
дания мастер придумывает сам. 
Эскиз будущей фигуры он при-
кидывает на бумаге. В процессе 
работы Виктор использует раз-
личные инструменты. Сначала 
работает лопатой, более тон-
кие детали прорисовывает но-
жовкой или топором, а заканчи-
вает творение ножом. 

Благодаря человеческому 
старанию и вдохновению снеж-
ная глыба приобретает форму. 

И последний этап – покра-
ска. Мастер использует акри-

ловые краски, разводит их, а 
затем раскрашивает снежное  
творение. После чего обяза-
тельно заливает водой, чтобы 
при касании не окрашивалась 
одежда.

– Творчество на свежем воз-
духе – это здоровый отдых и 
эмоциональное удовлетворе-
ние для меня, – говорит Виктор 
Бурундуков.

Радует мастера то, что его 
снежные фигуры согревают 
людские души. С ними фотогра-
фируются соседи и прохожие. 

Надежда ДОГОТАРЬ
Фото автора

В ПРЕДДВЕРИИ ПРАЗДНИКА

Пусть год Змеи принесёт удачу
Ежегодно в преддверии новогоднего праздника  Виктор 

Иванович Бурундуков из  села  Казанского  у своего дома де-
лает снежные фигуры в виде символов года по восточному 
календарю. 

Виктор Бурундуков надеется, что год Зелёной Змеи будет мирным и добрым
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– В селе Казанском между 
улицами 50 лет Октября и Ре-
спублики  была дренажная ка-
нава и вкопана железобетон-
ная труба, выходящая к  Ала-
буге. Весной во время павод-
ка делали дамбу и трубу засы-
пали. Из-за этого летом вода 
перестала уходить, произо-
шло заболачивание террито-
рии, в частности, близлежа-
щих огородов. Это погубило 
урожай, а то, что удалось со-
брать, негде хранить. Вода 
пришла в подвалы и погре-
ба. Будут ли откапывать тру-
бу и когда?

А. МАСЛЕЕВ
с. Казанское

– В результате весеннего па-
водка произошёл резкий подъ-
ём в р. Алабуге,  и существова-
ла реальная угроза подтопления 
домовладений в с.Казанском  по 
ул. Республики. Для того, чтобы 
этого не допустить, была соору-
жена противопаводковая земля-
ная насыпь на участке между 
д. 47 и д. 49 на ул. Республики.

В настоящее время, соглас-
но заключённому муниципаль-
ному контракту,  работы по пере-
носу противопаводковой земля-
ной насыпи от дорожного полот-
на по ул. Республики за участок 
по ул. Береговой, д. 47, ближе к 
р. Алабуге, выполнены.

– В этом году мы пережи-
ли самый серьёзный паводок, 
случившийся за последние 
годы, с которым боролись, 
что называется, всем миром. 
Были разрушены дороги и мо-
сты. Как проходило восста-
новление сообщений между 
населёнными пунктами?

Т. НОСКОВА
с. Казанское

– В результате весеннего па-
водка и резкого подъёма воды в 
р. Ишим и р. Алабуге  на терри-
тории района в зоне подтопле-
ния оказались и были частич-
но разрушены  участки на  ав-
тодорогах Ильинка – Афоньки-
но, Казанское – Пешнёво, Ша-
галово – Малая Ченчерь, а так-
же подъезды к мостам на этих 
же участках. После снижения  
воды до оптимальных уров-
ней Государственное казённое 
учреждение Тюменской обла-
сти «Управление автомобиль-
ных дорог», являющееся соб-
ственником вышеуказанных 
участков,  заключило контракт 
на восстановление повреждён-
ных участков с акционерным об-
ществом «Тюменское област-
ное дорожно-эксплуатационное 
предприятие».

В настоящее время выполне-
ны работы по восстановлению 
земляного полотна и устрой-
ству щебёночного дорожного 
покрытия. В 2025 году планиру-
ется  выполнить работы по вос-

ВЛАСТЬ И МЫ: ПРЯМАЯ СВЯЗЬ 

Диалог с главой района
В канун наступающего 2025 года глава Казанского муници-

пального  района Татьяна  Богданова провела традиционную 
встречу с журналистами информационно-издательского цен-
тра «Наша жизнь» и ответила в эфире телепрограммы «Ала-
буга» на волнующие жителей  района вопросы,  которые со-
трудники редакции принимали в течение недели. Люди ин-
тересовались,  как устраняют последствия весеннего павод-
ка, вносили свои предложения по строительству тротуаров, 
установке остановочного комплекса, освещению отдельных 
участков улиц, изменению расписания автобусов и так да-
лее. Ответы главы района публикуем в сегодняшнем номере.

становлению асфальтобетонно-
го дорожного покрытия.

– Когда сделают остановку 
в районе рыбозавода, чтобы 
мог останавливаться автобус, 
следующий по маршруту № 2? 
Очень сложно добираться   от 
дома до больницы.

Н. МАЗУР 
с. Казанское

– Ремонт улицы  Комсомоль-
ской (с обустройством остано-
вочного комплекса на маршру-
те № 2) запланирован в строи-
тельный сезон 2025 года. 

– Два года назад нам сде-
лали стояки и пообещали, что 
газ будет в 2024 году. Уже де-
кабрь, а газа до сих пор нет.  
Когда  всё-таки нам прове-
дут газ?

А. МЯСНИКОВ
п. Челюскинцев

– Согласно информации АО 
«Газпром газораспределение 
Север», источником газоснаб-
жения для п. Челюскинцев явля-
ется межпоселковый газопровод 
высокого давления до п. Ново-
селезнёво с отводами на д. Ма-
лая Ченчерь – с. Большая Чен-
черь – п. Челюскинцев – д. Дол-
матово, д. Шадринка, д. Дальне-
травное – д. Чирки. В настоящее 
время строительно-монтажные 
работы данного газопровода 
завершены, техническая готов-
ность для подачи газа обеспече-
на. Источником газоснабжения 
для вышеуказанного газопро-
вода является газораспредели-
тельная станция "Ишим". После 
ввода  объекта в эксплуатацию 
поставка газа потребителям бу-
дет обеспечена.

– Цены на билет в обще-
ственную баню подняли. Но в 
самой бане (помывочной, па-
рилке) грязь, ничего не убира-
ется. Неприятно мыться. Те-
перь билет в баню стоит 300 
рублей. Нам, пенсионерам, 
это очень дорого.

Т. ГРУШИНА 
с. Казанское

– Услуги бани в с.Казанском 
оказывает индивидуальный 
предприниматель Байтокова 
Тогжан Саимовна, которая са-
мостоятельно устанавливает 
цены. С апреля 2021 года сто-
имость помывки в бане одно-
го человека составляла 200 ру-
блей без ограничения време-
ни нахождения в бане. В свя-
зи с повышением тарифов на 
воду, электроэнергию, отопле-
ние, а также ростом эксплуата-
ционных расходов (устройство 
новых деревянных полок, уста-
новка новой печи) предпринима-
тель была вынуждена в ноябре 
2024 года поднять стоимость 
билета до 300 рублей с челове-
ка. По информации Байтоковой 
Т.С. уборка помещений помы-
вочной и парилки осуществляет-

ся после каждого банного дня. В 
помещениях бани всегда чисто.

– Мы живём  рядом с забро-
шенным домом  по ул. Комсо-
мольской, д. 11. Летом участок 
зарастает бурьяном и пред-
ставляет опасность для близ-
лежащих домов. В любое вре-
мя может случиться пожар. 
Можно ли решить данный во-
прос? 

 Л. ЖУКОВА
 с. Казанское

– Дом по адресу: с. Казан-
ское, ул. Комсомольская, д.11 
находится в частной собствен-
ности. В соответствии с п.1.4. 
«Правил благоустройства тер-
ритории Казанского сельско-
го поселения» благоустройство 
обеспечивают собственники и 
(или) иные законные владельцы 
зданий, строений, сооружений, 
земельных участков. С право-
обладателем составлена бесе-
да о наведении порядка на тер-
ритории, прилегающей к домов-
ладению. Уборка территории по 
данному адресу планируется на 
февраль 2025 года.

– По улице Кооперативной 
в селе Казанском очень пло-
хой тротуар, весь разбитый. 
Ходить по нему опасно. Ког-
да по этой улице сделают но-
вый хороший тротуар?

Н. ВОРОНЦОВ 
с. Казанское

– Вопрос о ремонте пешеход-
ного тротуара по ул. Кооператив-
ной в с. Казанском протяжённо-
стью 280 м будет рассмотрен при 
формировании плана дорожных 
работ на 2025 год.

– Нельзя ли пересмотреть 
расписание  местных автобу-
сов, чтобы делали перерыв 
на обед поочерёдно и рабо-
тали хотя бы до 20.00 часов?

Г. БЕЛЯЕВА 
с Казанское

– На территории с. Казанско-
го и п. Новоселезнёво ходят три 
местных автобуса по маршру-
там № 1, № 2 и № 3. Маршруты 

№ 1 и № 2 являются основными, 
и перерыв на обед у водителей 
автобусов осуществляется поо-
черёдно. На маршруте № 1 – с 
11 часов 46 минут  до 14 часов 
30 минут, на маршруте № 2 – с 
10 часов 10 минут до 11 часов 
10 минут и с 14 часов 30 минут  
до 16 часов 05 минут. Маршрут 
№ 3 является вспомогательным, 
дублирующим основные оста-
новки маршрутов № 1 и № 2, и 
предназначен для осуществле-
ния транспортного обслужива-
ния населения на ИЖС № 4 (ул.
Западная) и ИЖС № 5 (у оз. Пол-
ковниково). Расписания движе-
ния по маршруту № 3 составле-
ны таким образом, чтобы обе-
спечить перевозку пассажиров 
с указанных территорий и раз-
грузить маршруты № 1 и № 2 в 
часы пик (утром и вечером). По-
этому обед водителя на маршру-
те № 3 установлен с 10 часов 11 
минут до 13 часов16 минут  (ког-
да наблюдается снижение пас-
сажиропотока).

Продление работы автобу-
сов на местных маршрутах до 
20:00 часов не представляется 
возможным, т.к. денежные сред-
ства на увеличение часов ра-
боты водителям автобусов  не 
предусмотрены муниципальным 
контрактом, заключённым с пе-
ревозчиком.  

– На улице Горького в рай-
оне улиц Свердлова и Есени-
на не предусмотрены перехо-
ды с дороги на тротуар.  Пеше-
ходы вынуждены идти вдоль 
проезжей части. Можно ли ре-
шить эту проблему?

Г. БЕЛЯЕВА 
с. Казанское

– В с. Казанском на ул. Горь-
кого в местах примыкания к ней 
улиц Свердлова и Есенина стро-
ительство пешеходного пере-
хода не предусмотрено. Каж-
дое домовладение оборудова-
но подъездом (с твёрдым покры-
тием) к проезжей части улицы. 
Трудностей с переходом проез-

жей части улицы Горького (с со-
блюдением правил дорожного 
движения) у пешеходов в дан-
ном месте не возникает.  

– Когда будет доделан тро-
туар по улице Комсомольской 
в районном центре до улицы 
Ленина?

Л. ЖУКОВА  
с. Казанское

– Вопрос будет рассмотрен 
при формировании плана до-
рожных работ на 2025 год. 

– В спортивном зале Но-
воселезнёвского культурно-
спортивного комплекса зани-
маются три группы пенсио-
неров. В настоящее время в 
зале очень холодно. Просим 
решить вопрос по утеплению 
окон.

Н. КОЛОСОВА  
п. Новоселезнёво

– Ремонт  спортивного зала в 
п. Новоселезнёво запланирован 
на 1 квартал 2025 года. В насто-
ящее время подрядная органи-
зация готовит смету расходов. 

– По федеральной про-
грамме до 2030 года 70% жи-
телей России должны быть 
охвачены физической куль-
турой и спортом. Как этот во-
прос решается в нашем рай-
оне?

Г. БЕЛЯЕВА 
с. Казанское

– С каждым годом идёт пла-
номерное увеличение числа 
граждан, регулярно занимаю-
щихся физической культурой и 
спортом. В 2024 году занятиями 
физической культурой и спортом 
охвачено  64,8% жителей Казан-
ского района.  

– В берёзовой роще, распо-
ложенной между улицами Се-
верной, Ишимской, Больнич-
ной и Горького, много сухих 
и опасно наклонённых дере-
вьев. Когда их будут убирать? 
Сделали площадку для отды-
ха у водоёма, провели свет, 
обрезали сучки и не убрали.

(Продолжение на 3 стр.)

Встреча главы района Татьяны Александровны Богдановой 
с коллективом районной газеты
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Поздравления
Уважаемые спасатели 
и ветераны службы!

Поздравляю вас с профессио-
нальным праздником!

В этой профессии нет случай-
ных людей. Спасатели работают в 
опасных ситуациях, проявляя му-
жество и решительность. Всегда 
готовы отразить удар стихии и вы-
полнить задачу, невзирая на труд-
ности и обстоятельства.

Это мы не раз видели в исто-
рии региона при ликвидации чрез-
вычайных происшествий, в пери-
од пожаров, а в этом году – во вре-
мя рекордного паводка. На протя-
жении нескольких недель кругло-
суточно спасатели вместе с зем-
ляками защищали от стихии горо-
да и сёла, по пояс в воде укрепля-
ли возведённые дамбы, отстаива-
ли федеральную дорогу.

От имени жителей области 
благодарю всех спасателей, со-
трудников Главного управления 
МЧС России по Тюменской обла-
сти и специалистов МЧС России 
из других регионов за самоотдачу 
и помощь в противодействии са-
мому масштабному паводку. 

Желаю вам крепкого здоровья, 
спокойных дежурств и семейного 
счастья, успехов в службе на бла-
го людей!

Александр  МООР,  
губернатор 

Тюменской области                                          

Уважаемые жители 
Казанского района!

Примите сердечные поздрав-
ления с наступающим Новым го-
дом и светлым праздником Рож-
дества Христова!

Для каждого из нас новогодние 
праздники – время надежд и меч-
таний, время открытия новых го-
ризонтов и обретения новых сил. 
Мы ждём праздника, вспоминая 
печали и радости уходящего года, 
верим, что всё самое лучшее впе-
реди, а загаданные желания обя-
зательно сбудутся.

Нынешний год был сложным 
для жителей района. Небывалый 
паводок принёс множество труд-
ностей, с которыми мы смогли 
справиться сообща, поддержи-
вая друг друга. Это было время 
напряжённой работы, сплочения 
ради общей цели и созидатель-
ного труда. Уверена, что всё хо-
рошее, чего мы добились в этом 
году, будет способствовать новым 
свершениям и победам.        

Так пусть же наступающие 
праздники будут наполнены ду-
шевным теплом, домашним ую-
том, общением с самыми близки-
ми и любимыми людьми. От всей 
души желаю вам мира и благопо-
лучия, согласия, реализации на-
меченных планов, крепкого здо-
ровья и огромного счастья! 

Ольга СОБЯНИНА,
председатель думы

Дорогие друзья!
Поздравляю вас с замечатель-

ными зимними праздниками, с на-
ступающим Новым, 2025 годом, 
годом Героев Отечества и свет-
лым Рождеством Христовым!

Новый год – это самый лю-
бимый, добрый и долгожданный 
праздник. Он дарит веру в пере-
мены к лучшему, надежду на ис-
полнение самых заветных жела-
ний. Уходящий год раскрыл луч-
шие качества души нашего наро-
да. Мы в очередной раз доказа-
ли – чужой беды не бывает. Ухо-
дящий год научил нас ещё боль-
ше ценить и любить то, что у нас 
есть, быть стойкими и мужествен-
ными в самых сложных ситуациях!

Дорогие земляки! Будьте здо-
ровы, благополучны и счастливы! 
Пусть в каждом доме царят мир и 
согласие, вера и надежда, уверен-
ность в завтрашнем дне!

Владимир УЛЬЯНОВ,
депутат Тюменской 

областной думы, член 
фракции «Единая Россия»

(Продолжение. 
Начало на 2 стр.)
Что вообще планируется 

сделать в роще? Детская пло-
щадка, расположенная  у во-
доёма, может представлять 
опасность для детей.

  Н. НИКОНОВ 
с. Казанское

– Отделом благоустройства 
администрации Казанского му-
ниципального района ежегодно 
проводится санитарная обрез-
ка и уборка сучков.  Данная дет-
ская площадка была установле-
на по инициативе жителей с. Ка-
занского. 

– На повороте с ул. Луна-
чарского на ул. Пушкина раз-
рослись клёны и создают не-
удобства пешеходам,  меша-
ют их движению  по тротуару. 
Люди  вынуждены обходить 
тротуар стороной и двигаться   
ближе к проезжей части ули-
цы, что небезопасно, особен-
но  для детей. Можно ли пери-
одически вырубать разраста-
ющиеся ветки, чтобы они не 
создавали опасной ситуации  
пешеходам?

С. ШЕВЕЛЁВА  
с. Казанское

– Ежегодно проводится сани-
тарная обрезка и уборка сучков. 
Следующая обрезка запланиро-
вана на II квартал 2025 г. 

– На пересечении улиц 
Октябрьской и Советской, а 
также  на ул.  Октябрьской 
между ул. Советской и Лу-
начарского (район магазина 
«Монетка») нет освещения, 
хотя раньше оно здесь было. 
Участок дороги опасный: дву-
стороннее движение автомо-
билей, ходят пешком дети, 
пенсионеры. Просьба решить 
вопрос с уличным освещени-
ем на этом участке.

С. ШЕВЕЛЁВА  
с. Казанское

– Освещение на данном 
участке будет запланировано 
на 2025 год.

– Мне 87 лет. Я нуждаюсь 
в инвалидной коляске. Живу 
одна, имею проблемы со здо-
ровьем. Сын Николай  Рябцев 
погиб в Афганистане. В соцза-
щите мне предложили коляску 
за плату, но у меня не хватает 
денег. Второй сын имеет про-
блемы со здоровьем, внучка  
платно учится в Тюмени, внук 
ещё школьник. Возможности 
работать ни у них, ни у меня 
нет. Рассчитываю на помощь. 

Н. РЯБЦЕВА 
д. Кугаево

– 19 декабря 2024 г. Нине 
Андреевне Рябцевой было до-
ставлено инвалидное кресло-
коляска. 

– Планируется ли оборудо-
вание пляжа на реке Алабуге 
в районном центре?

И. РЫЧКОВА  
с. Казанское

– На территории Казанского 
муниципального района ежегод-
но до наступления летнего сезо-
на проводятся межведомствен-
ные комиссионные обследова-
ния мест массового отдыха на-
селения у водоёмов. По резуль-
татам  составляются соответ-
ствующие документы и  выно-
сится решение о наличии или 
отсутствии мест, отвечающих 

требованиям по безопасности. 
Альтернативой  купанию на-

селения, в том числе несовер-
шеннолетних детей, в открытых 
водоёмах в с. Казанском имеет-
ся бассейн, который расположен  
в детском спортивном комплек-
се МАУ ДО «Спортивная шко-
ла Казанского района им. Героя 
России Ж.Н. Раизова».  Дети, 
занимающиеся плаванием, по-
сещают его  бесплатно, осталь-
ные – по приобретённым  або-
нементам.

– Паводок 2024 года раз-
рушил мост между Больши-
ми и Малыми Ярками. Обо-
рвалась транспортная связь 
между  населёнными пункта-
ми. Местные жители испыты-
вают огромные неудобства. 
Раньше от одной деревни  до 
другой можно было по  мосту 
дойти за 30 минут. Сейчас до-
бираться приходится  через 
районный центр. На такси  на-
кладно. Чтобы посетить моги-
лы усопших родственников на 
Боровлянском кладбище, жи-
телям Больших Ярков нужно 
заплатить за такси 700 рублей.  
Дополнительные расходы не-
сут те, кто занимается личным 
подсобным хозяйством. Заго-
товка и вывоз сена, дров че-
рез с.  Казанское – это лишние 
километры,  а, следователь-
но, и выше себестоимость.  
Местное сельхозпредприя-
тие ООО Агрохолдинг «Юж-
ный» также испытывает неу-
добства: часть земель нахо-
дится  за мостом и, чтобы их 
обрабатывать, технику прихо-
дится перегонять, наматывая  
лишний километраж. Сель-
ские жители  пробовали ис-
пользовать другой путь – че-
рез Долининский мостик, но 
он находится в низине и по-
сле дождя является  непрео-
долимым препятствием.  Ког-
да будет восстановлен мост 
между Большими и Малыми 
Ярками? 

А. РОДЬКИН, А. БЫКОВ, 
А. ОГНЁВ, В. ВАЛОВ, 

Н. МАСЛЕЕВ и другие
д. Большие Ярки 

– В период  паводка  2024 
года произошли значительные 
разрушения конструкции моста 
через р. Алабугу на автомобиль-
ной дороге «Подъезд к д. Боль-
шие Ярки» (между д. Малые 
Ярки и д. Большие Ярки). Для 
приведения  искусственного со-
оружения в нормативное состоя-
ние требуется проведение рекон-
струкции объекта. Государствен-
ным казённым учреждением Тю-
менской области «Управление  
автомобильных дорог», являю-
щимся балансодержателем мо-
ста, направлены предложения в 
Главное управление строитель-
ства Тюменской области о вклю-
чении проектно-изыскательских 
работ по реконструкции моста, 
в государственную програм-
му Тюменской области «Разви-
тие транспортной инфраструк-
туры на 2025 – 2027 годы». 
Строительно-монтажные рабо-
ты  по реконструкции объекта бу-
дут выполнены после разработки 
проектно-сметной документации 
и прохождения государственной 
технической экспертизы.

– В районной больнице нет 

офтальмолога. Специалист 
приезжает один раз в неделю 
из Сладково. Очередь к нему 
по записи на  два месяца впе-
рёд. В день приёма в коридо-
ре у кабинета собирается бо-
лее 50 человек.  А к ревмато-
логу ждали очереди три меся-
ца, пока не попали в стацио-
нар. Будут ли изменения?

Н. ХУДЯКОВА 
с. Казанское

– В настоящее время меди-
цинская помощь по профилю 
«Офтальмология» оказывает-
ся врачом-офтальмологом фи-
лиала № 1 «Сладковская рай-
онная больница». Выезды, со-
гласно установленному распи-
санию, осуществляются один 
раз в неделю.  Для прохожде-
ния медицинских осмотров и 
получения заключений на вы-
полнение  определённых ви-
дов работ,  заключений на пра-
во управления транспортными 
средствами, которые выполня-
ются на платной основе, паци-
енты имеют возможность прой-
ти в лечебных учреждениях г. 
Ишима. Областной больницей 
№ 14  проводится активная ра-
бота по поиску и привлечению 
на вакантную должность врача-
офтальмолога. 

Врач-ревматолог ведёт при-
ём пациентов согласно утверж-
дённому расписанию два раза 
в неделю. В учреждении име-
ется лист ожидания, который  
корректируют сотрудники кол-
центра. Также есть возмож-
ность пройти консультацию 
врача-ревматолога  в ОКБ № 1 

города Тюмени. 
– С 9 декабря 2024 года на 

территориях  сельских посе-
лений Казанского района про-
ходят собрания граждан с уча-
стием главы муниципалитета. 
Какие проблемы поднимают 
наши земляки, как они реша-
ются, что предстоит сделать 
в ближайшее время в сёлах и 
деревнях?

Т. НОСКОВА
с. Казанское

– По итогам встреч составля-
ется план мероприятий по ре-
шению проблем, просьб, пред-
ложений, высказанных насе-
лением. Работа по исполне-
нию плана мероприятий нахо-
дится на постоянном контро-
ле. В 2023 году было поставле-
но на исполнение 116 вопросов. 
На собраниях, проводимых в 
январе-феврале  2024 года,  – 
120 вопросов. По итогам собра-
ний граждан, проводимых в де-
кабре 2024 года, также утверж-
дён план мероприятий. На ис-
полнение поставлено 100  во-
просов. Наиболее волную-
щие проблемы жителей райо-
на – ремонт дорог, улучшение 
качества очистки воды в водо-
проводе и в очистных сооруже-
ниях, благоустройство брошен-
ных домовладений и  земель-
ных участков, организация ра-
боты секций и кружков для де-
тей, освещение улиц и переул-
ков населённых пунктов, улуч-
шение качества сотовой связи.    

Фото 
Екатерины РЕМЕЗОВОЙ и 

Светланы СУРОВЦЕВОЙ

ВЛАСТЬ И МЫ: ПРЯМАЯ СВЯЗЬ 

Диалог с главой района
Уважаемые жители Казанского района!

Поздравляю вас с наступающим Новым годом и Рождеством 
Христовым! 

Мы встречаем новогодние праздники с верой в счастливые пе-
ремены, в то, что очередной год будет лучше, чем предыдущий. 
По традиции в эти дни мы не только обращаемся друг к другу с 
тёплыми словами поздравлений, но и подводим итоги проделан-
ной работы, намечаем планы на будущее. 

В этом году всем нам выпало немало испытаний. Благодарю 
вас, дорогие земляки, за сплочённость, помощь и поддержку в 
период паводка, за ваш труд и активное участие в жизни родно-
го района. 

Наши земляки продолжают защищать страну, участвуя в спе-
циальной военной операции. Спасибо их родным и близким, во-
лонтёрам и всем неравнодушным жителям, которые поддержи-
вают наших ребят. Пусть наступающий год будет годом Победы!

В преддверии Нового года желаю всем жителям Казанского рай-
она тепла и взаимопонимания, здоровья и счастья, дружеского, ис-
креннего общения и благополучия! Пусть самые важные для вас 
события произойдут, а мечты обязательно исполнятся. В празд-
ничные дни дарите своим близким и родным как можно больше 
внимания, заботы и любви! 

Татьяна БОГДАНОВА,
глава района 

Детская площадка на ул. Северной в селе Казанском
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В преддверии новогодних 
праздников и зимних каникул в 
образовательных учреждениях 
проведены инструктажи для уча-
щихся о правилах дорожной и по-
жарной безопасности, об элек-
тробезопасности, о поведении 
на льду. Детям рассказали о том, 
как действовать при террористи-
ческой угрозе.

В период с 29 декабря по 
12 января 2025 года в Казан-
ском районе будут организованы 
родительско-педагогические рей-
ды, в состав которых войдут ро-
дители и педагоги. Они побыва-
ют в общественных местах, пред-
ставляющих потенциальный ин-
терес у подростков, также группа 
родительского контроля посетит 
семьи, состоящие на различных 
видах учёта.

С 2 по 8 января 2025 года со-
трудниками комплексного центра 

Альбина Куроптева, 73 
года: 

– Для меня Новый год был 
самым весёлым и долгождан-
ным  праздником. Сколько пом-
ню, ёлки у нас в доме никогда 
не было, она была в школе одна 
для всех. Украшали её всей де-
ревней Доновкой, где я роди-
лась. Много игрушек делали 
своими руками. Самым  распро-
странённым украшением  была 
гирлянда из цветной бумаги, фо-
нарики, часто вешали конфеты, 
а сверху густо украшали длин-
ным серебряным дождиком и 
мишурой. В итоге ёлочка полу-
чалась похожей на какой-то ска-
зочный сверкающий сугроб, но 
это была самая красивая ёлка 
на свете. Обязательно выреза-
ли снежинки из тетрадных ли-
стов или белых салфеток и укра-
шали ими  окна. Ещё мочили в 
воде вату и при её помощи при-
лепляли к потолку серебристый 
дождик. Школьный зал был по-
хож на настоящую новогоднюю  
сказку. Дома мы красили краска-
ми стёкла керосиновых ламп, и 
тогда комната сверкала яркими 
огоньками.  

Костюмы для новогоднего 
утренника шили из подручно-
го материала. Счастливчиками 
были те, кому мама жертвова-
ла, к примеру, своё свадебное 
платье. Все девочки в моём дет-
стве  в основном были снежин-
ками. Юбку делали из марли и 
обязательно её крахмалили. Я 
всегда выбирала  роль Бабы 
Яги или Цыганки. Для создания 
этих  костюмов можно было без 
труда подобрать одежду. Я пом-
ню, у мамы были большие цвет-
ные платки с кисточками, кото-
рые как раз подходили к послед-
нему образу. 

Больше всего под Новый год 
хотелось получить сладкий по-
дарок. Мы могли часами пере-

ОПРОС

Вот и снова Новый год
Приближается Новый, 2025 год. В преддверии главного праздника жители Казанского рай-

она поделились своим настроением и самыми яркими воспоминаниями. 

бирать конфеты из наборов, 
смотрели сколько одинаковых, 
сколько карамельных и шоко-
ладных. Все они были очень 
вкусные, кажется, что я до сих 
пор чувствую их запах. Фанти-
ки не выбрасывали, а разгла-
живали и собирали коллекцию. 
Конфеты сразу не съедали, ели 
по одной или по две в день, бе-
регли. 

Новогодние столы в совет-
ское время не выделялись ши-
роким ассортиментом делика-
тесов. Однако были блюда, ко-
торые готовили исключительно 
в Новый год. У нас мама всегда 
делала жаркое. 

Анна Корниенко, 29 лет: 
– Новый год – это всегда ожи-

дание чего-то волшебного, но-
вого. Он ассоциируется с за-
пахом мандаринов, настоящей 
ёлки и просмотром новогодних                         
мультфильмов. 

Из детства запомнилась 
предновогодняя суета: мама 
что-то вкусненькое готовит, а мы 
с папой наряжаем ёлку. Новый 

год для меня начинался с укра-
шения квартиры мишурой и гир-
ляндами. 31 декабря вечером мы 
обязательно ходили к родствен-
никам, чтобы поздравить их с 
праздником, а придя домой, под 
ёлкой мы с братом находили по-
дарки, оставленные Дедом Мо-
розом. Я очень долго верила в 
его существование, а родители 
старались подыграть мне. Они 
специально оставляли следы от 
лыж на снегу возле дома. 

Помню как участвовали в 
школьных мероприятиях, сцен-
ках, танцах. Помню красивые 
танцевальные костюмы, в ко-
торых выступали, как украша-
ли класс самодельными длин-
ными цепями из цветной бумаги. 

А первого января мы всегда 
уезжали к бабушке и дедушке в 
деревню. Вместе с папой игра-
ли в снежки, катались на конь-
ках, на санках с горки. Это было 
волшебное время!

Вера Петровских, 43 года: 
– С приближением зимних 

праздников в сердце каждого из 

нас пробуждаются тёплые вос-
поминания о детстве. Для меня 
Новый год – это целая эпоха, 
наполненная волшебством, на-
деждой и простыми радостями. 
В нашем детстве не было такого 
изобилия новогодних игрушек. Я 
помню, как мы готовились к 
празднику с одноклассниками, 
проявляли фантазию, создавая 
гирлянды из бумаги, игрушки 
из шишек, ваты и серебристого                                
дождика.

В нашем доме на столе всег-
да в Новый год стояла большая 
тарелка с мандаринами. Ёлку 
наряжали с родителями, разве-
шивали разноцветные игрушки 
и гирлянды. В воздухе витал за-
пах хвои. Чувствовался празд-
ник. 31 декабря мы зажигали 
бенгальские огни, загадывали 
желания и поздравляли друг дру-
га, а утром находили под ёлкой 
большие кульки со сладостями 
от Деда Мороза. 

Но самое яркое воспомина-
ние из моего детства – это ка-
тание на тройке лошадей с Де-
дом Морозом и Снегурочкой. 
Дело в том, что мой папа дер-
жал породистых лошадей. От 
колхоза ему давали задание 
возить Деда Мороза по домам, 
поздравлять детей с праздни-
ком. И папа всегда брал нас 
с сестрой с собой. Дед Мороз  
спрашивал у нас: хорошо ли мы 
себя вели целый год, хорошо ли 
учимся в школе. Мы рассказы-
вали стихи, а он открывал свой 
большой  мешок, и мы выбира-
ли игрушку. После все вместе 
ехали на новогодний утренник. 
Воспоминания о праздниках, на-
полненных радостью и теплом, 
остаются со мной до сих пор. 
Теперь, когда я смотрю на сво-
их детей, стараюсь передать 
им ту же атмосферу волшеб-
ства, что была в моём детстве. 
Я надеюсь, что они также будут 
хранить свои яркие воспомина-
ния о Новом годе на протяжении 
всей жизни. 

Опрос провела 
Надежда ДОГОТАРЬ

Фото из семейного архива 
семьи СОЛОПОВЫХ

Приближаются новогодние 
праздники и длинные выход-
ные. В этом году дни отдыха для 
многих начнутся с 29 декабря и 
продлятся по 8 января.

Специалисты служб, обеспе-
чивающих безопасность граж-
дан, будут дежурить по установ-
ленному графику. Сообщить о 
возникшей проблеме можно в 
единую диспетчерскую службу 
(ЕДДС) по номеру 4-17-60 или 
112 (с мобильного телефона). 
При порыве тепловых и водо-
проводных сетей  звонить по но-
меру телефона 8-902-623-81-39.

В поликлинике областной 
больницы № 14  (с. Казанское) 
30 декабря, 3 и 6 января с 8 до 
12 часов будут  работать тера-
певт, хирург, процедурный и пе-
ревязочный кабинеты для ока-
зания неотложной помощи паци-
ентам. В эти же дни можно об-
ратиться в стоматологию, дет-
скую консультацию, к фельдше-
рам ФАПов.  

Дежурство сотрудников по-
лиции будет организовано круг-
лосуточно. При возникновении 
проблемы можно позвонить по 
телефону 4-22-88.

Отделения Почты России об-
служивать клиентов будут 30 де-
кабря с 8 до 13 часов, 3, 4 и 6 
января с 8 до 16 часов. 

Информацию подготовила
Светлана СУРОВЦЕВА

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Работа 
учреждений 

в новогодние 
каникулы

АКТУАЛЬНО

О безопасности 
в праздничные дни

В администрации Казанского района прошло заседание ко-
миссии по обеспечению правопорядка на территории муни-
ципалитета. На нём рассмотрели вопросы, касающиеся обще-
ственной безопасности и профилактики преступлений. Так-
же состоялось заседание антитеррористической комиссии и 
оперативной группы.

социального обслуживания насе-
ления будут осуществляться под-
воровые обходы отдельных кате-
горий граждан. 

Начальник ОМВД России по 
Казанскому району Сергей Шле-
гель отметил, что с 18 декабря 
2024 года по 20 января 2025 
года будет организовано дежур-
ство рабочей группы оперативно-
го штаба по недопущению право-
нарушений.

Проводится профилактиче-
ская работа с руководителями 
делегаций и родителями детей, 
выезжающих в г. Тюмень на но-
вогодние представления, о со-
блюдении мер безопасности при 
использовании пиротехнических 
изделий. 

В местах проведения ново-
годних утренников и массовых 
праздничных мероприятий бу-
дут выставлены усиленные на-

ряды полиции. 
Сотрудники ОМВД России 

по Казанскому району во взаи-
модействии с территориальны-
ми подразделениями МЧС Рос-
сии, Роспотребнадзором прове-
дут комплекс мер, направлен-
ных на выявление фактов про-
дажи и распространения пиро-
технических изделий, не соответ-
ствующих требованиям ГОСТа и 
представляющих опасность для 
граждан.

С 29 декабря 2024 года по 8 

января 2025 года дежурные груп-
пы 132 пожарно-спасательной 
части планируется перевести в 
режим повышенной готовности. 
Сотрудники отдела надзорной де-
ятельности по Казанскому райо-
ну проводят внеплановые про-
верки объектов и мест проведе-
ния мероприятий с массовым 
пребыванием людей.

Информацию подготовила 
Ника СОЛОПОВА

Фото автора

Новогодний утренник в школе. 1973 год

ВОЗЬМИТЕ НА ЗАМЕТКУ

Вкусно и 
аппетитно

Праздничное меню – важ-
ная часть новогоднего настрое-
ния. Год Змеи не предполагает 
серьёзных ограничений в про-
дуктах. В 2025 году можно го-
товить любое мясо, рыбу, пти-
цу или морепродукты. Закуски и 
салаты позволяют сделать стол 
максимально разнообразным и 
красивым. У каждой опытной хо-
зяйки наверняка есть  несколь-
ко традиционных блюд, которые 
любят в семье. Попробуйте уди-
вить гостей например, рулетом 
из лаваша с крабовыми палоч-
ками или сырными шариками с 
орехами. Легко готовятся и иде-
ально подходят для новогоднего 
стола  тарталетки с различными 
начинками: курицей и грибами, 
помидорами с сыром и майоне-
зом, с оливье и так далее. Горя-
чее блюдо – фишка празднично-
го стола. Предлагаю попробо-
вать курицу с мёдом в духовке. 
Готовится просто и сочетается с 
любым гарниром.

Для маринада понадобятся:  
1 апельсин, 1 лимон, 3 ст. лож-
ки мёда, 1 ст. ложка соевого со-
уса, 1 ст. ложка растительного 
масла, 1 ст. ложка горчицы, 2-3 
зубчика чеснока, специи для ку-
рицы. Ингридиенты тщательно 
измельчить и перемешать. На-
тереть маринадом курицу и за-
пекать 1 час в духовке при тем-
пературе 190 градусов. Каждые 
15 минут поливать курицу выта-
пливающимся соком. 

Приятного аппетита.
Светлана ПЕТРОВА

Сотрудники ГИБДД намерены активизировать работу 
по противодействию вождению в пьяном виде


